

Brives-charensac

L'agglo soigne ses zones d'activités

Publié le 12/03/2020



. L'agglo a lancé d'importants travaux de rénovation des zones d'activités pour améliorer l'attractivité. © Droits réservés

La zone d'activités de Chassende, sur les hauts de Corsac, à Brives-Charensac, proche du contournement du Puy-en-Velay, vient de faire l'objet d'importants travaux de sécurisation et d'embellissement. Ils étaient conduits sous la maîtrise d'ouvrage de l'Agglomération du Puy-en-Velay.

Lundi après-midi, une réception réunissait responsables des collectivités et entreprises intervenantes. Michel Joubert en soulignait la nécessité compte tenu d'un trafic poids lourds quotidien très significatif et de la présence de nombreuses entreprises : Centrale à Béton, Egev, ING Fixation, Gabriel Bois, Gaz service, Chausson matériaux, BF 43 ; « les travaux ont consisté à refaire intégralement un tapis d'enrobés spécialement conçu pour la circulation des poids lourds. Pour le confort et la sécurité des piétons, les trottoirs ont été entièrement restaurés ».

Par ailleurs, dans une démarche d'économie d'énergie, l'éclairage a été spécifiquement étudié : pollutions lumineuses réduites avec l'installation de lanternes à Led, doublé de l'abaissement de tension aux heures creuses de nuit.

Lors de la réception des travaux, ont été évoquées également, la mise en œuvre d'une signalétique ordonnée sur le secteur de Chassende, ainsi que la poursuite d'un adressage « irréprochable » pour être éligible à la fibre optique.

Ces travaux ont été réalisés par les entreprises locales Egev et Eurovia. L'opération a bénéficié d'une aide de l'État de 16 %.

- **LE PUY-EN-VELAY**